



Le mot du Maire



Une fois encore, l'équipe vous a préparé un bulletin riche d'informations à découvrir. Deux évènements me semblent importants à mettre en avant :

- L'année particulière qui s'annonce pour l'école avec le déménagement pour une année scolaire sur le site de la briquèterie (voir plus loin) et les travaux de rénovation/construction de l'espace « Les Flobarts » qui commencent en septembre. Une école rénovée et un espace pour la petite enfance.
- J'ai été très impressionné par la fête du crabe 2023. Un record de fréquentation, certes, mais pas que cela... L'engagement du monde associatif, des bénévoles et du personnel communal pour, en tout, sept jours de travail. Les Audressellois se sont montrés solidaires et généreux.

Vers 21h, le dimanche soir, les derniers danseurs, trempés sous la pluie ont spontanément aidé à ranger les tables et les chaises... Bravo à tous.

Bonne lecture et bel été. Antoine BENOIT – Maire d'Audresselles

Mairie d'Audresselles

Rue Pierre et Marie Curie
62164 AUDRESSELLES

Tél : 33 (0)3.21.32.96.81

email : audres.com@wanadoo.fr

site : www.audresselles-mairie.com

L'accueil de la Mairie est ouvert du lundi au vendredi de 10h à 12h et de 15h à 17h.

Une permanence des élus est assurée tous les samedis de 10h à 12h



Le Maire reçoit, sur rendez-vous, du lundi au vendredi.

QUIZZ : Mais qui est à côté de la célèbre Martine Boucher ?



.....réponse : dans ce bulletin

C1 : Administration - Fonctionnement mairie – Communication

*Extrait de la voix du nord du
3 juillet 2023*

Emeutes : un rassemblement spontané en soutien à tous les maires de France



De nombreux rassemblements ont été organisés ce lundi midi en soutien au maire de l'Haÿ-les-Roses, suite à l'attaque du domicile du premier magistrat. Dans le Boulonnais, des villages comme Audresselles ont répondu à l'appel.

« Je n'avais rien prévu de particulier, seulement de revêtir mon écharpe de maire et de me mettre dix minutes devant la mairie », raconte Antoine Benoît. Dans ce paisible village de pêcheurs, épargné par les violences qui secouent les grandes villes de France, quelques habitants ont malgré tout tenu à montrer leur solidarité avec le reste du pays. « J'ai vu arriver des Audressellois qui avaient envie de répondre à l'appel de l'association des maires de France, cet élan spontané fait chaud au cœur », a témoigné le maire d'Audresselles.



Dates prévisionnelles des conseils municipaux 2023 (18h30)

- Lundi 11 septembre
- Lundi 2 octobre
- Lundi 6 novembre
- Lundi 4 décembre

Recevez l'actualité d'Audresselles en temps réel sur votre téléphone

"Ma Mairie en Poche" est une application mobile qui vous permet de recevoir l'actualité d'Audresselles en temps réel et sans créer de compte, sous forme de notifications directement sur votre téléphone

Ma mairie 
en poche ..

Offrez à vos habitants une
application mobile vraiment
utile !



C3 : Camping

www.camping-ajoncs.fr

le pot de bienvenue du 21/04/2023



Concours de pétanques du 24/06, organisé par l'association des margats d'Audresselles.



C5 : Aménagement, Voierie, Sécurité



*« À m'asseoir sur un banc, cinq minutes, avec toi
 Et regarder les gens, tant qu'y en a
 Te parler du bon temps, qui est mort ou qui
 reviendra*



La rénovation de la cité Jules Buzelin est lancée :
 Ravalement des façades, remplacement des
 toitures, pose d'isolation thermique et
 remplacement des menuiseries.

C6 : Sports et Loisirs, Culture, Tourisme, Associations, Fêtes et cérémonies



Une championne audresselloise

On se souvient de son titre de championne de France en juniors U20 l'an passé.
 Cette année c'est chez les séniors que notre Audresselloise concourrait.
 Le 14 mai dernier, Emma Brachet est rentrée de Mulhouse avec une belle médaille d'argent.
 Bravo à notre Championne Audresselloise et Bravo à son Club, l'ELCO, une fabrique de champions !

Le concours de dessins à la craie du 25 juin 2023



Club Tricot

Bravo et merci !

« Quand tu te donnes, tu reçois plus que tu ne donnes. Car tu n'étais rien et tu deviens. »

Saint-Exupéry



**Club tricot
Audresselles**



Contact : Ariette Meisdag
16 rue des casernes à Audresselles
tél : 03 21.83.71.67



Revue-Info d'Adresselles
vendredi 14 août 2023 à 19h
4488 11.000

Docteur RAKZA Thameur, et sa superbe équipe pédiatrique des Suites de Naissance de la Maternité et Unité KANGOUROU, de l'hôpital de JEANNE DE FLANDRE, CHU de Lille, remercient chaleureusement les Bénévoles du Club qui ont contribué à la réalisation des lainages pour nos Bébé(s).

Bien cordialement,

L'équipe:



Retour en images sur les festivités du 14 juillet



La fête du crabe : Nouveau grand succès pour l'édition 2023 !



une pause entre montage et démontage des stands.
Merci Emilien, respect!

Visite surprise de Patrick Timsit

question de Mr le maire à Patrick Timsit : « *Audresselles c'est comment ?* »

Réponse de l'intéressé : « *La beauté des paysages, la lumière, le vent, la lumière également dans le regard des gens, quelque chose de vrai, de sincère* ».

La fête du crabe, une aventure humaine.

Créée il y a 48 ans par une équipe d'Audressellois, elle se perpétue, aujourd'hui, par une autre équipe d'hommes et de femmes Audressellois, aussi.

Quels meilleurs symboles de cette grande motivation pour cette fête de village que notre senior Emilien, 87 ans, et notre maire Antoine à les voir monter et démonter les tentes de cette fête.

Merci à nos 36 bénévoles, aux agents communaux, aux associations ; et aux agriculteurs pour leur dévouement ; Merci à nos 2 fidèles pêcheurs, Jean-Yves et Michaël d'avoir assuré l'approvisionnement en crustacés ; Merci à nos 44 exposants de mettre en évidence leur savoir-faire. Et enfin merci à la Région des Hauts de France, au département du Pas de Calais, à la communauté de communes de la Terre des 2 caps et aux mécènes qui nous donnent les moyens de réaliser cette si belle fête.



2023 fut une année historique avec plus de 10 000 visiteurs ravis de l'ambiance villageoise de cette fête. Ils ont apprécié nos restaurants, nos homards grillés, le spectacle, déambuler devant les stands de nos exposants. Corrigé des petits manquements de cette année, 2024 sera encore mieux.

Alors, Rendez-vous les 15 et 16 juin 2024.

Maurice Levisse, coordinateur de la fête du crabe.

UNE REALITE CONFIRMEE MAIS IGNOREE AUDRESSELLES EST LA CAPITALE DU CRABE

Cher Ami,

Le temps est venu où nous ne devons plus nous ignorer, chacun dans sa profession rejoignant le même idéal au centre d'un village que la chance nous a permis de conserver intacts.

POURQUOI ? PÊCHEURS, RESTAURATEURS, COMMERÇANTS, MUNICIPALITE ET NOUS LES HABITANTS fidèles à la tradition de la pêche ne réaliseront-ils pas ensemble LA RUINE SUR CHAIRS ? afin de faire revivre cette richesse de notre village.

Cette manifestation pourrait se réaliser de la façon suivante:
UN DIMANCHE DE MAI, avec PUBLICITE- VENTE PROMOTIONNELLE et SPECIALITE DE CRABES DANS TOUTS LES RESTAURANTS.

La place du Détroit serait ornée par la présence de tous les bateaux de pêcheurs, avec vaches de crabes ; une animation et un air de fête dans tout le village.

Pour cette réalisation, il faut s'entraider tous comme des amis.

Pour tenter cette expérience, nous vous invitons cordialement à une réunion préliminaire qui aura lieu le :

LUNDI 15 MARS 1976 A 20 HEURES A L' ANCIENNE ECOLE.

AMICIS ET SOCIIS

L. FLEURY

L'origine de la fête du crabe

Le 15 mars 1976, Lucien Fleury, restaurateur à Audresselles lance l'idée de la Foire aux crabes.

Quelques semaines plus tard, les pêcheurs du village répondent présent ! L'aventure commence....



Silence ! on tourne !



TOURNAGE A AUDRESSELLES

La semaine dernière, Audresselles a eu le privilège d'accueillir pendant deux semaines le tournage du film "Tombé du camion", comédie avec Patrick Timsit et Valérie Bonneton. La production avait loué une maison en bord de mer et l'avait transformée pour les besoins du film. J'ai pu assister au tournage d'une scène pour le moins spectaculaire, puisque le personnage joué par Patrick Timsit se faisait livrer son gros bateau de pêche directement dans son jardin au moyen d'une énorme grue, sous les yeux ébahis de son épouse, jouée par Valérie Bonneton. Entre les câbles électriques et les haies, il fallait viser juste.

Ce tournage était extrêmement intéressant, j'ai par exemple pu réaliser que le tournage d'une scène de quelques secondes prend des heures, et que la patience est la vertu principale des différents participants.

Excellente journée à tous !

Une épicurieuse à la côte d'Opale, le 11 juillet 2023.

retrouvez sur facebook : **Chroniques d'une épicurieuse à la côte d'Opale**

réponse au quizz de 1^{ère} page : Valérie Bonneton !

La Chronique de M. Leunens



LES POTS A COUVER D'AUDRESSELLES.

Un pot à couvrir, c'est une chaufferette. Il n'y a que trois éléments : une petite cuve en fonte, généralement rectangulaire, un couvercle ajouré aux mêmes dimensions et une anse munie d'une poignée de bois. C'est un accessoire bien utile pour se réchauffer.



Pour ce faire, on garnit la petite cuve de braises et pour éviter les brûlures, on referme le couvercle.

Cet objet était d'un usage courant à Audresselles mais réservé presque exclusivement aux femmes, car pour les femmes de pêcheurs, beaucoup de travaux se faisaient dehors, devant la maison. On avait là un chauffage d'appoint commode. La chaufferette se glissant sous les "cotrons", il ne manquait pas d'incidents comiques quand le feu des braises se communiquait aux vêtements.

Un autre lieu rendait l'usage du pot à couvrir indispensable : l'église, si froide en hiver. Il faut, avant de conter la suite, rappeler qu'au début du siècle dernier, les dessous féminins n'existaient pas. On avait donc parfois des émanations étranges s'échappant des amples jupes et jupons. Un dimanche de décembre 1907, l'abbé Eugène MATHOREL s'emporta en chaire :

"Mesdames, on ne vient pas dans la maison de Dieu, comme on va chez sa voisine, on prie et on endure le froid."

Marie PIQUETTE, qui était assez sourde et parlait haut et fort crut alors bon de chuchoter à sa voisine :

"On vot bien qu'y n'a pas fro à sin c..."

Parole répercutée par les voûtes à toute l'assemblée, provoquant des rires étouffés.

Rouge de colère, l'abbé MATHOREL hurla : "Silence" et quitta la chaire pour terminer son office.

L'usage traditionnel des pots à couvrir s'est perdu, on en trouve maintenant en brocante; ils font de charmants récipients pour des pots-pourris odorants.

P.S. Merci Amédée*, tu es maintenant au paradis des conteurs, merci pour m'avoir confié tes souvenirs. Marie PIQUETTE est un pseudo pour ... (à vous de trouver!)

*(Amédée OBEISSART. 1881-1980)



Daniel LEUNENS

C7 : Ecole, Education, Social, santé

Le spectacle de fin d'année de l'école « Les Flobarts » du 30 juin



Une bien belle réussite !

Le thème était les arts du cirque , auxquels les enfants ont été sensibilisés depuis Novembre.

Bravo à eux et à toute l'équipe enseignante !

A cette occasion, les élèves se sont vus remettre un livre par la municipalité.



Vous avez décroché un diplôme cette année ?

Faites le nous savoir.

Depuis 2020, nos margats diplômés ont le droit à leur récompense.

Merci de vous faire connaître à la mairie

(précisez vos noms prénoms adresse et diplôme obtenu..)

La commission "Ecole, Education, Santé, Social

Les sorties de fin d'année



Randonnée dans le bois de Rombly



Visite de Maréis à Etaples



Sortie à la plage

Remise des récompenses au concours de dessin de la fête du crabe



Voici nos p'tits gagnants du concours de dessin de la fête du crabe. (Manque Lilou sur la photo)
 Une carte cadeau d'une valeur de 15€ leur a été offerte par les organisateurs de la fête du crabe.
 Les membres de l'association des plaisanciers n'ont pas manqué de récompenser tous les enfants de l'école d'une appétissante récompense.

Travaux de l'école

Les travaux de construction et de rénovation de l'école débuteront en septembre. La durée des travaux est estimée à un an. L'école sera délocalisée dès la rentrée des classes sur l'espace de la briqueterie près de la salle des fêtes. Les deux classes, le dortoir et le bureau de direction seront dans 2 bâtiments modulaires. La salle des fêtes accueillera la cantine et l'espace motricité. Le déménagement débutera au mois de juillet. A cette occasion le contrôle de la charpente de la salle des fêtes a été effectué et les travaux de mises aux normes électriques et sécurité pompier sont en cours.

C8 : Environnement et propreté



Villes et Villages Fleuris

LE LABEL NATIONAL DE LA QUALITÉ DE VIE



En 2022, Audresselles a été reconnue "Bouquet avec encouragement du jury" par les organisateurs du concours. Cette année, nous visons encore mieux...



Votre cours de Yoga à Audresselles !

Elisabeth, professeur de yoga vous donne rendez-vous à la salle St Jean d'Audresselles chaque jeudi à 17h.
(pas de cours durant les vacances scolaires).
contact : Elisabeth 06.76.86.26.63

Le Grand gravelot : un oiseau rare et menacé !

Les plages du Nord et du Pas-de-Calais accueillent depuis plusieurs années une quarantaine de couples de Grands Gravelots. Pour ces petits limicoles discrets, en danger de disparition (seulement 200 couples en France métropolitaine), des mesures de protection sont déployées.



Sur le haut de la plage d'Audresselles, en face du site naturel de la Manchue, trois couples ont pondu cette année leurs oeufs, à même le sol, dissimulés dans les galets. Si vous vous y baladez, pensez à eux : marchez en bas de plage pour ne pas risquer d'écraser les œufs, gardez votre chien au pied pour qu'il ne chasse pas les poussins et restez assez loin des enclos pour garantir leur tranquillité.

Tri papiers et cartons : trop d'indésirables dans les colonnes bleues

Il est nécessaire de veiller au bon tri des papiers et des cartons sur le territoire. Pour rappel, seuls les cartons d'emballages, les journaux et magazines, les feuilles, les enveloppes et les petits cartons bruns sont à déposer dans les colonnes bleues.



Papiers et Cartons UNIQUEMENT


Journaux
Magazines


Cartons d'emballage


Feuilles
Enveloppes


Petits cartons bruns



A ce jour, le papetier repreneur du flux papier et carton collecté par les colonnes d'apport volontaire met fin au partenariat avec la CCT2C en raison du nombre considérable d'indésirables retrouvé dans ces colonnes.

Les Indésirables sont à BANNIR des colonnes bleues :







Le tri sélectif nous coute cher, les écarts au tri sélectif nous coute très très cher !

Informations pratiques



ECOLE LES FLOBARTS à AUDRESSELLES

Pensez à inscrire vos enfants pour la prochaine rentrée scolaire !

Rendez-vous en mairie avec :

- votre livret de famille
- le carnet de santé
- un justificatif de domicile.

AGENDA

29 Juillet	Concours de pétanque au camping + barbecue
15 août	Bénédictin de la mer
11 novembre	Cérémonie organisée par la mairie
26 novembre	Repas des aînés
23 décembre	Distribution des colis de Noël

Vigilance au démarchage frauduleux

Pour rappel, l'autorisation de prospection de la mairie doit être impérativement être présentée.

En cas de démarche à domicile :

- Vérifiez l'identité de la personne, méfiez-vous des faux employés ENEDIS, de la Poste, des faux-gendarmes ou policiers et autres usurpateurs de qualité
- Demandez à voir la carte professionnelle
- Soyez très vigilants envers les personnes susceptibles de vous proposer des services à domicile
- Ne laissez pas pénétrer de démarcheurs chez vous.
- Ne vous laissez pas abuser en signant un papier, vous disposez d'un délai de rétractation de 7 jours
- Ne communiquez pas sur vos dates ou horaires d'absence de votre domicile.



Calendrier de collecte Audresselles




Prochain ramassage des encombrants à AUDRESSELLES
20 septembre

Pour vous inscrire **contactez le 03 21 87 57 57**
et d'indiquer la nature des encombrants à retirer.



Depuis le 1er janvier 2023, la déchèterie de La terre des 2 caps à Marquise vous accueille du lundi au vendredi de 09h30 à 12h30 et de 13h30 à 17h00.

A compter de ce lundi 17 juillet 2023, les élus ont décidé d'effectuer une phase de test et de rendre accessible la déchèterie **SANS RENDEZ-VOUS** jusqu'à la fin de l'année.

La présentation d'un QR-code ou d'un badge valide sera obligatoire pour accéder au site

Prochain numéro: octobre 2023